A 26 Westring Linz: 4. Linzer Donaubrücke

Wettbewerbsergebnis 4. Linzer Donaubrücke

1. Preis:
 Schlaich, Bergermann u. Partner (D) – Gerkan, Marg u. Partner (D) – Baumann +
Obholzer (A)

Bewertung:

Die Bewertung erfolgte nach folgenden Gesichtspunkten:

- Brückenkonstruktion und Technische Funktionalität
- Ästhetik und Gestaltung
- Wirtschaftlichkeit
- Naturraumverträglichkeit

Preisgericht:

Das Preisgericht setzte sich wie folgt zusammen:

- Vorsitzender und Fachpreisrichter Brückenbau: Univ. Prof. BR.h.c. Dr.-Ing. Eh. Dr. Manfred Wicke
- Stellvertreter Vorsitzender und Fachpreisrichter Architektur/Städtebau: Prof. Dr. Christian Menn
- Fachpreisrichter Naturschutz und Landschaftsbau: Ao.Univ. Prof. Dipl.-Ing. Dr.nat.techn. Andreas Muhar
- Preisrichter des Landes OÖ: Landesbaudirektor W.Hofrat Dipl.-Ing. Konrad Tinkler
- Preisrichter des Landes OÖ. Abteilung Autobahnen W.Hofrat Dipl.-Ing. Arnulf Moser
- Preisrichter der Stadt Linz Naturraumverträglichkeit Dipl.-HLFL-Ing. Werner Münzker
- Preisrichter der Stadt Linz Planungsamt Dipl.-Ing. Alfred Luftensteiner
- Preisrichter des BMVIT OR. Dipl.-Ing. Thomas Hofbauer
- Preisrichter der ASFINAG Dipl.-Ing. Werner Kaufmann